

Ils sont particulièrement invités à prendre part, soit en personne, soit au moins en union de prières, aux quatre grands pèlerinages généraux qui se feront :

Le 1^{er} à Lourdes en 1899.

Le 2^e aux Lieux Saints de Palestine en 1899.

Le 3^e à la Sainte maison de Lorette en 1900.

Le 4^e à Rome en 1900-1901.

CÉRÉMONIES RELIGIEUSES

Pendant ces trois années, dans tous les diocèses, sur la détermination des évêques respectifs, le Comité demande l'organisation de missions ou prédications spéciales, d'œuvres d'apostolat et de prières, pour obtenir la persévérance des peuples dans la foi, le retour des Eglises séparées à l'Eglise romaine, la paix et la prospérité des nations.

On propose, en outre :

1. L'érection dans les cathédrales et les églises importantes de croix commémoratives portant l'inscription suivante : *Anno 1900 Jesus Christus, Deus Homo, vivit, regnat, imperat.*

Ces monuments seraient inaugurés avec grande solennité dans la nuit du 31 décembre 1900.

2. L'exposition solennelle du Très Saint-Sacrement, pendant quarante heures consécutives, depuis le 30 décembre 1900 au soir jusqu'au 1er janvier 1901 au matin.

3. L'adoration générale du Très Saint-Sacrement, dans toutes les églises durant la nuit qui unira les deux siècles.

COURONNEMENT DE L'ŒUVRE A ROME

C'est à Rome, le foyer de notre sainte religion, qu'auront lieu les plus imposantes cérémonies d'expiation et de reconnaissance, auxquelles tous les catholiques devront s'associer.

Le Souverain Pontife, au jour de l'Epiphanie 1900, recevra officiellement l'hommage de la gratitude, de la fidélité et de l'amour de tous ses enfants.

Le Comité international déposera en cette circonstance aux pieds de Sa Sainteté une offrande commémorative de tous les catholiques à leur premier pasteur.

TOUS A L'ŒUVRE

Tel est l'appel adressé par le Comité international à l'univers catholique.

Individus, familles, cités, nations, clergé et simples fidèles, que tous s'unissent d'intention et de cœur pour contribuer au